
Vichy, le 20 juin 2012

Communiqué de Claude Malhuret, Maire de Vichy. 

La bonne nouvelle, c’est que RFF estime le projet viable et va poursuivre 
les études techniques et financières.

La mauvaise nouvelle, c’est qu’au cours de la campagne présidentielle 
François Hollande a déclaré que ce projet n’était pas prioritaire et Eva 
Joly s’y est opposée en précisant qu’il était « illusoire financièrement ».

La balle est donc dans le camp de l’Etat. Il doit lever très rapidement 
cette ambiguïté et indiquer clairement s’il compte mener à bien ou non 
ce projet indispensable à l’Auvergne. Si une réponse précise n’était pas 
apportée dans les meilleurs délais, cela signifierait l’enlisement, donc la 
fin du projet.

Clermont-Ferrand serait alors la seule métropole régionale qui n’aurait 
pas le TGV et dont les trains arrivent dans la seule gare non intermodale 
à Paris (Bercy). Une double peine inimaginable pour l’Auvergne.

RFF a répondu « oui ». Tous les auvergnats attendent maintenant avec 
impatience l’engagement du nouveau gouvernement.


